

白いがあり

令和4年 学校だより 5月号 校長 高良哲也

春から初夏を思わせる天気が続き、雨の日には右田ヶ岳に「もや」がかかり、風情を感じることができます。令和4年がスタートし、ちょうど一月が経ちました。子どもたちは一つ進級したことを喜びとし、学級の仲間と担任とで生き生きと学校生活を始めています。教職員一同、保護者の皆様と地域の皆様のお力添えをいただきながら、学校を運営して参ります。

4月18日(月)1年生給食開始

小学校初めての献立は「カレーライス」「フルーツポンチ」でした。 1年生は6年生といっしょに、上手に作業を分担し、配膳を行っていました。カレーやフルーツポンチを美味しそうに食べている様子



をみて、嬉しく思いました。本校では食育に力を入れており、健康な体作りができるよう、 日々の献立を工夫しております。「安心・安全・健康」が、本校給食の目標です。地産地消 献立や、イベント献立など、アイデアを盛り込みながら食の提供を行って参ります。

4月28日(木)参観日



令和4年最初の参観日。多数のご来校ありがとうございます。お子様の学習の様子はいかがだったでしょうか。人数制限を設けず、前後半入れ替え制といたしました。皆様の御協力で、新しい生活習慣に適応した参観が可能となりました。また、駐車場でのスムースなご移動もありがとうございます。子どもたちにとって「晴れの日」となったようです。

学校はいつでも開いております。皆様のご来校をお待ち申して下ります。

4月29日(金)~大型連休

今年の大型連休中、大きな事故や事件もなく、平穏に終えることができました。保護者の皆様方のご配慮のおかげと感謝申し上げます。子どもたちもリフレッシュし、元気に学校生活に戻ることができました。



5月2日(月)1年生を迎える会



今年の1年生は108名。元気いっぱいに学校生活を送っています。 右田小の入学を歓迎し、集会委員会主催の「1年生を迎える会」がリモートで開催されました。リモート開催は今年で3年目。右田っ子は「人を楽しませること」に長けています。その力が発揮され、楽しくて心温まる集会となりました。1年生は大喜び、ビデオメッセージやクイズ、プレゼントなどが次々と繰り出されました。6年生:「あいさつ もくどう だまってそうじ できるかな?」「6年生が遊んであげる券プレゼント」2年生:「もくしょく と もくどうのお手本」「朝顔の種プレ

ゼント」3年生:「うたのプレゼント『ともだち』」4年生:「右田小学校校歌のしょうかい」5年生:「右田小学校のたのしい所しょうかい」集会委員会:「右田小クイズ」。編集も上手

でテロップも入った楽しい動画が満載でした。

後日5月11日に「1年生からありがとうメッセージ」が全校放送されました。右田小学校教育目標「だれかのために、自分のために 学び働く子」の姿を見ることができました。

5月9日(月)学校運営協議会

今年度の学校運営協議会では、令和4年度の目指す児童像に向かう「学校経営方針」の承認をいただき、教室の参観、委員さんとの協議となりました。委員さんから、「学校があたたかい雰囲気につつまれている」「挨拶をよくするようになった」「登下校の列がよく整っている」「学習の態度が良い」「これからも応援したい」との声をいただきました。右田中校区で構成する地域協育ネット「右玉子ネット」についての



具体的活動についても確認いたしました。地域の学校「右田小」が、さらによいものになるよう、学校運営協議会を活性化することで実現させて参ります。

今年度は、「防府ゆめ花開花プロジェクト」により、学校に子どもたちと地域の皆様でつくる花壇が新設されます。4年生が中心になり、防府市の担当の方とワークショップを行いながら夏休み前には完成させる予定です。

さらに来年度は創立150周年となります。節目の年の一つ前。わくわくする楽しみの多い一年になりそうです。ご支援・ご協力よろしくお願いいたします。

教育相談電話・教育相談について、市教委から連絡がありましたのでお知らせします。 本年度も生活・安心相談員が、教育相談電話及び教育相談への対応をされます



教育相談電話・教育相談について

相談員は、「生活・安心相談員」です。

相談内容は、「子育てやいじめ・不登校など学校教育に関すること」です。

相談方法は、「電話相談」、「来所相談」、「訪問相談(要予約)」です。

相談時間は、(年末年始を除く月~金 8:15~17:00)です。

電話番号は、「23-1135」「0120-078-357」です。

※ 携帯電話からフリーダイヤルへはつながりません。



「わかあゆ」受賞おめでとうございます

本校PTA広報誌「わかあゆ」が、第47回広報誌コンクールにおいて、「会長賞」を受賞いたしました。おめでとうございます。5月14日(土)山口県教育会館にて、PTA代表の方が表彰式に参加されます。

私は「わかあゆ」の、子どもたちの生き生きとした表情や、素直なコメント、誌面構成がとても魅力的だと思っています。PTAの皆様、ありがとうございます。右田っ子がほめられたようで、本当に嬉しいです。



右田小学校ホームページ <u>防府市 右田小学校</u> で検索お願いしますホームページアドレス: https://www.c-able.ne.jp/~migitaes